

Nous pourrions par exemple placer un dépôt de lait dans la partie Est . Nous n'aurions pas sûrement à payer bien cher le loyer d'un magasin pour les mois de juin, juillet et août. Nous avons maintenant des compagnies sérieuses qui pourraient nous fournir le lait dont nous aurions besoin pour la distribution quotidienne. Les mères de bonne volonté seront vite attirées, et le succès aidant, nous aurons vite gagné même les plus arriérées et les plus entêtées d'entre elles.

Chaque enfant serait pesé toutes les semaines, et chaque jour la mère viendrait chercher la provision de lait des 24 heures. Ce lait *stérilisé* serait, suivant nos finances, réparti en un nombre de bouteilles correspondantes aux repas du nourrisson, ou bien, réuni en une seule bouteille, laissant à la mère le soin de prendre elle-même la quantité suffisante à chaque tétée.

Nous pourrions, encore, suivant nos moyens, distribuer le lait pur, ou dilué proportionnellement à l'âge de l'enfant.

Nous tâcherons de réaliser quelqu'argent par la vente du lait de chaque jour, à celles qui pourront payer. Ce petit revenu ajouté aux souscriptions volontaires suffiront facilement à l'entretien de ce dispensaire de nourrissons dont je souhaite de tout cœur, le fonctionnement pour l'été prochain.

---